

児童館 こどもの広場

4月の行事予定

西児童館 ☎(84)2321

- ・パワーぜんかい 10日(木)
- ・ドッジボール大会 14日(月)
- ・ちびっこ広場 18日(金)
- ・昔あそび 21日(月)
- ・避難訓練 25日(金)

南児童館 ☎(84)3456

- ・ドッジボール大会 14日(月)
- ・カーリングで遊ぼう 21日(月)
- ・ママといっしょ 24日(木)
- ・昔あそび 28日(月)



節分の豆まき 〜西児童館〜



2月3日、西児童館において「節分の豆まき」を行いました。
節分は季節が分かれるときという意味で春を呼ぶ行事でもあります。
児童館の豆まきはとてもにぎやかで「福は内、鬼は外」といながら大豆をまき、病気や災難を払いました。そのとき自分の心の中のおこりんぼ鬼やいたずら鬼なども一緒に追い払いました。それから自分の年の数十一の豆を食べると1年間病気になるまいと言われていますのでみんなでおいしく食べました。
四季折々の行事はとても大切なことだと思います。みんなで楽しみながらこれからも行っていきたいです。

みんなでクッキング 〜南児童館〜



2月24日、南児童館において「みんなでクッキング」を行いました。油で炒めた玉ねぎ・ミックスを、蒸してつぶしたジャガイモとよく混ぜ合わせ、春巻きの皮につつまみ、多めの油で焼きます。
「なんちゃってコロツケ」の出来上がりです。
みんなおいしそうに食べていました。簡単にできるので、お家でも作ってみようとお母さん達が話をしていました。



五霞西小学校 人権講演会



西小学校では「人権教育講演会」を実施しました。講師に、本校スクールカウンセラーの半田一郎先生をお迎えして、「あなたも わたしも たいせつなひとり」という演題で実施しました。

はじめは、150名近くの児童が、会話をせずにジェスチャーだけで、誕生日ごとに並ぶエクササイズを行いました。身体いっぱいジェスチャーで、誕生日ごとに集まり、大きな輪ができました。半田先生は、一人一人にマイクを向け、名前の紹介をしてくださいました。子どもたち一人一人を大切にしている様子が見られました。

次に講演です。この後の感想にもありますが、自分も大切にしようという自己肯定感をもって生活してほしいという話をしました。相手を手を大切にすることをいいたわって考えてあげることが大切であるとおっしゃっていました。



後では、講演会後の児童の感想と標語を紹介しします。

半田先生が言っていた「友達は大切」という言葉を忘れないようにして、友達にひどいことを言わずに守っていきなあと思いました。

自分のことを大切にできないひとは、友達にもやさしくできないとはじめて知りました。

4年 松沼 璃音

はじめて知ったことは、友達にやさしくすることは、ほとんどの人ができるけれど、自分にやさしくすることはむずかしいということです。

5年 山中 沙織

今までは「自分よりも友達が大事」と思っていました。でもそうではなく、「自分も友達も大切な一人」ということを教わりました。これからは、自分も大切にして、友達も大切にしていこうと思いました。

6年 山口 実夢

○友だちも 自分も大切 き・ず・な

4年 栗原 百香

○助け合い 自分も相手も 大切に

5年 松本圭一郎

○友だちの 気持ちを考え 話をうよ

6年 小野寺未華

○友だちと なかよくできたら うれしいな

3年 大久保悠太